
平成２９年６月３０日 松原地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年６月３０日（金） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：松原公民館 

主な対象：松原地区 

参 加 者：１８人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

貯木場の活用について 敦賀市の櫛川などにある貯木場がここ数年使われていな

い。広い土地なので、埋め立てて何か作るなど、活用で

きないか。 

川崎・松栄岸壁の活用につい

て 

川崎・松栄岸壁の水深を深くして、客船や帆船を係留し

てほしい。 

井の口川の小型船舶の係留

について 

使われていない貯木場を小型船舶の係留施設として活用

するとよいのではないか。 

松原地区の観光について 気比の松原を訪れた観光客に他に見るところはないかと

よく聞かれた。松原周辺に遊ぶところや見るところをつ

くるとよいのではないか。 

子どものためのまちづくり

について 

いろいろな事業を取り組む際に、子どもが集まりやすい

仕掛けを取り入れることで、親などの若い世代も集まり

やすい。今後、子どものことを考えたまちづくりを進め

ていくとよいのではないか。 

松原海水浴場のシャワー、ト

イレの整備について 

他県の海水浴場で、無料のシャワーときれいなトイレが

ある所がにぎわっていると聞いた。松原海水浴場もそう

いったところに力を入れるといいのではないか。 

原子力関係の歳入について 原子力関係の歳入がどれくらいあるのか教えてほしい。 

見守り隊について 子どもの見守り隊は市などに所属する組織なのか、また、

どこまでが活動範囲なのか、わからない点がある。同じ

ような組織が市内に複数あるのなら、市が取りまとめて、

統一した活動指針の策定や各組織の情報共有を図ってほ

しい。 

 

３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

  忌憚のないご意見をいただきまして、ありがとうございました。 

私の務めは、市役所の各部署の垣根を取り外して、各事業を前に進めていくことだと

思っております。今後もいろいろなご意見をいただきながら、しっかりと市政を前に進

めていきますので、今後ともよろしくお願いいたします。 


